



地域医療を支える市民病院

市民病院の安定経営について

問 令和元年度の決算について伺う。

問 初となる。
再生医療の現状について伺う。

答 経常収支は内部留保額として繰り入れた3億円を含め、約5億2百万円の黒字決算の見込みである。総務省の定める基準内線入金の範囲内での黒字決算は平成9年に移転開設以来

竹内滋泰（自民党市議団）

答
実施に向けて、現在は
PR活動に力を入れて

いる。対象疾患である白斑と皮膚培養の再生医療について、当院の皮膚科医師へのインタビュー記事をインターネット医療専門サイトで公開し、サイトを見た方がより問い合わせもある。引き続き、特定認定再生医療等委員会による提供計画の審議と医療機関としての再生医療の提供の2つを行な

生回発の操作の上へ
るよう努力していく。

は平成9年に移転開設以来
初となる。

コロナ禍の影響による 学習対応について

喚田孝博（自民党市議団）

答 学習の遅れが懸念されるが、授業時間数の確保等についての対応は。
夏休みの短縮や行事等の見直しにより授業時

市は独自に開発行為の運用基準を定め、市民等が事業を進めやすい環境を整える必要があると考えるが、権限移譲を受け事務

開発許可制度の権限 移譲について

間数の確保に努め、前期が終わったところで、授業進度を把握し、後期以降の対応に努める。土曜授業日や冬休みの短縮を行うことは想定していない。高校受験を控えた中学3年生や保護者には適宜、入試情報を伝え不安の解消に努める。



観光産業の振興と 魅力発信について

地域医療構想をふまえた道入の在り方等の議論はあるが、経営状況をふまえ、市債や繰出金等の財政措置を含めて検討をしていく。

市民病院における PET-CT導入について

稻吉郭哲（自由クラブ）

答 处理市になる考えはあるか
課題が多々存在するこ
とから確限移譲を受け

問 東港まちづくりに対する考え方を伺う。



東港地区における竹島の頭及び東港埋立地